
令和４年度 第４回和良地域協議会 会議要録 

 

■日 時 令和４年９月２９日（木） １９：３０～２１：３０ 

 

■場 所 和良町民センター大会議室 

 

■出席者 

（和良地域協議会委員） 

永井秋勝、蒲敏裕、熊崎尚毅、長尾亨、池田肇、蒲智美、藤村美千代、加藤真司、池戸祐芳、兼山百樹 

（事務局）岩尾所長、三輪課長、山本、蒲、酒井、加藤 

（欠席）吉田茂広、佐野みゆき、大澤克幸、岩出真弥、粥川和雄、中村充 

 

■会議内容 

１．開 会 池田会長が開会とあいさつ 

 

２．全体協議  

（１）８月８日の明宝地域協議会との合同部会のまとめ  振興課蒲説明する。 

（委員 C）4班の意見の中の和良鮎についてのクレームとはどのようなものか。 

（振興課）和良鮎ブランドを語った偽物を購入したお客さんからの苦情である。 

（委員 F）3班の意見の中で福祉有償運送が診療所のせいで赤字経営になっているような記述 

になっているので【利用距離が短いため】に修正を願う。 

（振興課）自治会の再編などについて、現在自治会長さんにアンケートを取っている。結果が 

     まとまり次第、地域協議会にも報告したい。 

（振興課）地域協議会のメンバーについて、明宝は法人格からの選出が多いのに対し、和良は 

行政主導の団体からの選出が多い。地域の特徴が出ている。 

（委員 G）和良と明宝の大きな違いである。西和良地域も近いのでそこの活動や組織について 

も今後、参考にしていきたい。 

（２）和良の地域運営の仕組みづくりについて 振興課三輪課長が説明する。 

（委員 G）地域運営組織の件はもう進めていくのか。 

（振興課）構想の段階でありこれからである。逐次、地域協議会でも検討いただきたい。 

（委員 A）自治会が地域協議会の活動を知らないのでもっと知ってもらうべきだと思う。 

（委員 G）自治会長会議で話してもらう機会をつくってもらえばどうか。 

（振興課）地域協議会だよりを年２回発行している。今後はもっと増やしていきたい。 

（委員 G）地域運営組織では地域協議会が実働部隊となるのか。行政主導となるのか。 

（振興課）その部分についても、今後、他の地域や地域の実情を踏まえ検討していきたい。 

（委員 L）NPO加子母は地域づくりの実績が素晴らしいので参考にすると良い。 

 

３．部会協議 部会に分かれて協議 

 

４．閉 会  部会単位で閉会 


